

C'est avec tristesse que la famille de
Madame
Raymonde Louise
MEYLAN

fait part de son décès survenu le 3 mai
2014, pour enfin aller rejoindre ceux qu'elle
a tant aimés.

Sont dans la peine:

Sa nièce Micheline **Buck** et famille,

Ses belles-filles de cœur,

Denise **Paratte**,

Danièle **Cheetamun-Paratte** et famille

ainsi que toutes ses amies

Selon son désir, une cérémonie d'adieu a
eu lieu dans la stricte intimité.

La famille remercie chaleureusement
l'ensemble du personnel de l'EMS Les
Charmilles pour leurs bons soins, leur
dévouement et leur gentillesse.